



## La médiatisation du braquage de Kim Kardashian impacte Paris, l'hôtellerie & la bijouterie

Le braquage très médiatisé de Kim Kardashian n'a pas fait du mal qu'à l'hôtellerie parisienne.

Les acteurs du luxe s'inquiètent selon une étude réalisée quelques jours après l'événement. 23% des Français possédant des bijoux y déclarent les porter moins souvent. Le taux atteint 24% chez les propriétaires de sacs de marque et 18% chez les porteurs de montres. Les Rolex sont dans les coffres avec les Van Cleef et les Chopard source: cabinet de conseil **Promise Consulting**